











白球を追い続けて

ソフトボールを始めたきつかけは?

学生時代、野球部に所属していたこともあり、社会人になってからも休日は毎週のように草野球やソフトボールをしていました。平成元 (1989) 年に猪名川町へ引っ越してきた私は、町内で活動しているソフトボールチームがあることを知り、見学に行きました。その時に誘ってもらった縁があり、現在もまだ続けています。

続けてきてよかったことは?

当時、豊中市から引っ越してきたので、町内に知り合いや友だちがいませんでした。しかし、ソフトボールを通じて交友関係の幅が広がり、買い物や散歩をしている日常生活でも挨拶をし合える人が増えていきました。たくさんの人たちとのつながりができたことは、長年続けてきて1番よかったことだと感じています。

ソフトボールの魅力は?

1つのボールを夢中になって追いかけている時は、仕事の疲れも忘れさせてくれます。試合でチームメイトが打って得点した時、ピンチの場面で相手の強打者を抑えた時、それを皆で一喜一憂できることは、ソフトボールのようなチームスポーツの魅力です。

これからの目標は?

今は試合に出場する機会も減りましたが、若手メンバーの活躍を見ているだけでも十分楽しいです。私が歩けなくなるまでは、チームのためにできることを微力ながら続けていきたいと思っています。町内には、8つのソフトボールチームがありますので、ぜひ一緒に楽しみましょう。



「瞬トキメキ」の掲載希望者を随時募集中! ※詳細は町ホームページ

▷「猪名川町ソフトボール協会」の 詳細は町ホームページ



【広報いながわ vol.1012 (令和 5 年 12 月 1 日発行)】編集・発行 / 猪名川町 (12,300 部発行、1 部あたり単価 28.93 円)

〒 666 - 0292 兵庫県川辺郡猪名川町上野字北畑 11 - 1

☆ 766 - 0001 (代表) 🛭 766 - 8902 ※広報誌面内、市外局番がないものは☆ [072]

◆配布に関する問い合わせ(公社)猪名川町シルバー人材センター☎0120-812-580(フリーダイヤル) ※9~17時(土日祝を除く)